

4 DE FEBRERO DE 1986



Elena Poniatowska, Neus Espresate y Rosario Ibarra ■ Foto: Rubén Pax

### Comité de apoyo por el Nobel a Rosario Ibarra

Con la participación de intelectuales, periodistas, sindicalistas, feministas, miembros de diversos partidos políticos y familiares que reclaman la presentación de detenidos —desaparecidos—, quedó ayer constituido formalmente el Comité Nacional por el Premio Nobel de la Paz 1986 para Rosario Ibarra de Piedra. Al aceptar su nominación, la señora Ibarra de la Piedra señaló que su candidatura, propuesta inicialmente por un parlamentario de Suecia, significaba "un reconocimiento internacional" al hecho de que en México "se violan los derechos humanos". Agregó que la entendía como un nuevo impulso para la lucha y que sólo en esta medida aceptaba su nominación. Al inicio del acto intervino Enrique González Ruiz, ex rector de la Universidad Autónoma de Guerrero y miembro del Frente Nacional de Abogados Democráticos, quien indicó que las actividades del comité se basan en la comprensión de la paz no como el "sometimiento de los más por los menos", sino una paz "basada en la justicia y en la vigencia plena de los derechos humanos". Agregó que se tratará de un comité en el que puedan participar ciudadanos de las más variadas tendencias ideológicas y políticas.